



7/29 花火とともに地域が一つに

比地大地区花火大会が、比地大小学校で行われました。始めに44年間続いている子ども会のスタンプが行われ、続いて頭上にかかる花火を楽しみました。老若男女問わず地域が一つに盛り上がりました。



8/4・5 元気で大きくなって！親の思いはみな同じ

子どもの守り神として人々に親しまれている津嶋神社夏季大祭が行われました。2日だけ掛かる橋を渡って親子連れが本堂へ参拝。子どもの健やかな成長を願いました。



7/21・22 弾けたソイヤ！ GION夏フェスティバル

「2012 高瀬空射矢GION夏フェスティバル」が市役所周辺で開催されました。22 連約 700 人の踊り子がエネルギー溢る舞いを披露。祇園こども御輿が復活したり、サウンドフェスティバルの開催など2日間めいっぱい弾けました。



7/29 プロがアドバイス！親子木工教室

夏休み親子木工教室が詫間福祉センターで開催されました。小学生の親子を対象に県建設労働組合三豊支部の木工さんからアドバイスを受けながら、本立てやイス、机など思い思いの作品を作りました。



7/24 みずみずしいシャインマスカットはいかが！

種がなく皮ごと食べられる大粒のシャインマスカットの収穫が始まりました。今年から県の「さぬき讃フルーツ」に認定され、出荷基準が厳しくなり、より甘い商品となっています。



7/24・25 2日間だけの幼稚園の先生

「夏休みボランティア体験」で幼稚園の先生を希望した中学・高校生が詫間幼稚園を訪れました。子どもたちは優しいお姉さんにべったり。「子どもと触れ合うのは楽しいです」と優しい笑顔で接していました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)



8/5 大切だよね！ 綺麗な冷たい水

水辺の納涼祭が香川用水記念公園で行われました。子どもたちが楽しみにしている「魚のすくい取り」のほか、今回初参加の石窯で焼いたピザは、川上青年部が練習に練習を重ね、自慢のピザを焼き上げていました。



8/4 かけ声も力強く「竜に水あぶせ！」

第25回仁尾竜まつりが仁尾支所周辺で開催されました。今年初めてLEDの電飾をした雨乞い竜が登場。大勢の担ぎ手の掛け声に合わせて、見物客は「そーれ、水あぶせ」と光の竜に水を浴びせていました。



祝 香川西高野球部 甲子園出場おめでとう！



7/26 4年ぶり4回目の夏の甲子園へ

第94回全国高校野球県代表の切符を手にした香川西高校野球部が市役所を訪れ、4年ぶり4回目の夏の甲子園出場を報告しました。

